

## LE SILENCE EST D'OR ?

**80 %** des baptisés ne parlent jamais de Dieu !

Or nous savons, nous, que la question de Dieu habite le cœur secret de tout homme. À nous de leur offrir l'occasion. Il ne s'agit pas d'asséner des affirmations, mais d'ouvrir un espace pour une question ! Dieu saura bien y cheminer !

## DES CATHOS VIRTUELS ?

**82 %** des catholiques ne sont pas pratiquants

Mais plus de 80 % d'entre eux souhaitent faire baptiser leurs enfants. Le baptême reste une bonne porte d'entrée pour rejoindre les non-pratiquants.

des lieux où parler de Dieu. Il y a évidemment le Parcours Alpha, qui est une des portes d'entrée essentielles de la nouvelle évangélisation en France. Mais il existe de nombreuses autres portes d'entrée, qui vont reposer sur le même principe : offrir aux gens l'occasion d'accueillir les questions qui les habitent. Simplement et sans jargon. Il ne s'agit pas d'apporter une réponse toute faite, mais de soulever la question (et d'offrir son propre témoignage). Dans la lignée des groupes « Abbé mousse papas », nous avons lancé sur la paroisse une « bière des pères ». La différence de nom s'explique par la volonté de rejoindre un public éloigné de l'Église, à qui l'expression « *habemus papam* » ne parle pas spontanément (pas plus d'ailleurs que le mot « abbé »). Et ça marche ! Dans le groupe, il y a 50 % de pratiquants et 50 % de non-pratiquants... essentiellement des papas rencontrés à l'occasion d'une préparation au baptême, à qui j'ai dit : « *Au fait, on prend une bière mercredi prochain avec des papas de la paroisse, t'as rien contre la bière ?* » Cela n'en fait pas des pratiquants, mais cela leur redonne un lien avec la communauté chrétienne.



Mission de rue avec Anuncio